

Potsdam, 31.05.2017

Pressemitteilung

Tolle Stimmung: Musik, Tanz und Theater vom Feinsten – 100 Mädchen und Jungen feierten Kindertag mit Woidke

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Kinderjubiläum, ausgelassene Stimmung, Theaterspiel, Zumba-Rhythmen und Akrobatik in der Potsdamer Staatskanzlei! 100 Mädchen und Jungen haben heute gemeinsam mit Ministerpräsident Dietmar Woidke und Bildungsminister Günter Baaske zum 9. Mal das traditionelle Fest zum Internationalen Kindertag gefeiert. Die sechs Kindergruppen hatten im Wettbewerb um die Teilnahme aus Jurysicht die besten Ideen für ihre Vorstellungspräsentation eingereicht. Am diesjährigen Wettbewerb hatten sich 27 Teams aus dem gesamten Land Brandenburg beworben.

Woidke: „Das waren zwei unbeschwerte und fröhliche Stunden. Ich bin immer wieder begeistert vom Einfallsreichtum und dem Engagement, mit dem die Kinder bei der Sache sind. **Ich wünsche allen Brandenburger Mädchen und Jungen morgen einen ebenso erlebnisreichen und turbulenten Kindertag, wie wir ihn heute hier in der Staatskanzlei feiern konnten.**“ Baaske: „Wir haben wunderbare Programme erlebt, tolle Darsteller, Akrobaten und Musiker. Es hat Spaß gemacht, den Mädchen und Jungen bei ihren Auftritten zuzusehen. Ich wünsche allen morgen einen schönen Kindertag.“

Unter dem Motto „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ stellten die Mädchen und Jungen sich und ihre Schul- und Lebenswelt vor. Zu erleben waren flotte Musik und Lieder einer Schülerband, ein Theaterstück rund um den 100. Geburtstag des Tierfilmers Heinz Sielmann, ein Musiktheater um einen Löwen, der nicht schreiben konnte, Zumba-Rhythmen und Akrobatik, eine zum Leben erweckte selbstgeschriebene Geschichte und ein sehr aktuelles Theaterstück über Demokratie in heutiger Zeit. Nach einer großen Fotosession und Gesprächen mit dem Ministerpräsidenten und dem Bildungsminister ging es dann am Nachmittag zu einer fröhlichen Entdeckungsreise in den Filmpark Babelsberg.

Fotos von der Veranstaltung können ab 15.00 Uhr kostenfrei unter der Nennung der Quelle brandenburg.de herunter geladen werden. Mit dabei waren heute:

Luckenberger Schule; Schülerband „AllStars“, Brandenburg a.d.H

Heinz-Sielmann-Grundschule Crinitz

Grundschule Bruno Hans Bürgel Eberswalde

Drei-Seen-Schule Lindow (Mark)

**ASF Grundschule Lausitzer Haus des Lernens, Spremberg
Grundschule am Kiefernwald, Michendorf, OT Wildenbruch**